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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZI0NE  N°     J2L

atseduta:  ordinaria

OGGETTO: Ai)i)rovazione verbale relativo alla seduta del  15/01/2019

L'anno duemiladiciannove   il giomo /  ó                 del mese di
sala Consiliare della SQdQ Circoscrizionale  sita in via F.sco La

ato  a  norma  delle  vi

Dal  verbale  della  se
g

Seduta: pubblica di prosecuzione

Oanno2tiqaiieoreJ°(ao in Palemo, nel]a
olla n.  48  si  è riunito,  in seduta pubblica,  il  Consiglio Circoscrizionale,

enti  norme  di  legge  statutarie  e  regolamentari,  dal  Presidente  con  avviso                                                          n°

al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta
composto di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonino LX.
I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni `X
3 Bruschetta Sav-èrio X^
4 Gulemi Andrea %`
5 Ilardi Alfredo X
6 Prester Antonino X
7 Quartararo Giuseppe X
8 Rappa Giovanna ìK`
9 Tarantino Salvatore X
10 Terranova Francesco X

TOTALE No T'
-3

Presiede la seduta il Presidente:

partecìpaeasskteMasowwTQ~€&,u„L,in qualità di Segretario



IL CONSIGLI0 DELLA 111 CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del   15/01/2019

Datoattoche.^19.,`s.t.es.s_o~È+.g~Qrre¢q.tQ~¢`elpa_r,eiediregQ|?rità.±e_g.picapr_e.sL£ri±todall'art.1dellaL.F=.4_8_/19_9J=L__
s~u'óce;;i~Ùamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri

scrutatoriEl   '  _`   .    `    ,.  `'  `          .--.

Presern±              no +

v.,anti              no ¥

Voti favorevoli~ n°  t

Astenuti             no /

Voti contrari       no
/

DELIBERA

11 verbale del   15/01/2019 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .
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COMUNE DI PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINl

•  SETTORE SERVIZI AI   CITTADINl  .
TERZA CIRCOSCRIZION E
Verbale del 15/01/2019

L'anno 2019 il giomo quindici del mese di Gennaio, alle ore 8,30 in Palermo, nella

sala delle  adunanze  Consiliari  della  sede  circoscrizionale,  sita  in  via Francesco  La

Colla n.° 48/52, si è5riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione,

convocato a norma delle vigenti norme statutarie e regolamentari, dal Presidente, con

awiso   prot.   n.°   1797373   del   21/12/2018,   per   procedere   alla   trattazione   degli

argomenti all'O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Antonino Santangelo.

Partecipa, in qualità di Segretario, 1'Esperto Amm.vo Santa Sciuba.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,30,  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:
''\   risultano,  pertanto,  presenti  i  Sigg.  Consiglieri:Adelfio,  Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Prester, Santangelo e  Quartararo.  Risultano presenti 7   Consiglieri.

Verificata `1a  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,   il

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri
J'

Adelfio,   Bruschetta   e   Ilardi.   La   nomina   dei   suddetti   scrutatori   è   approvata
È\

all'unanimità dei presenti.

11 Presidente passa alla trattazione  del 1 punto  all'O.d.G.,  ovvero  "Co777a".ccyzz.o7w.

c7e/ P7'esz.c7e72fe ", indi dà lettura di alcune comunicazioni:

•    Mail da parte dell'Azienda RAP, prot. n.° 28202 del 14 /01/2019, avente per

oggetto   "De7'c}#J.zzcrzz.073e   z.77   yjc7   G%c}c7crg7?cJ    ",   con   cui   si   comunica   che

1'intervento richiesto è sonó stato  espletato in data 23/10/2018;

•    Mail  da  parte  dell'Azienda  AMG  prot.  n.°  29893   del   15/01/2019,  che

comunica che è stato riacceso \il punto luce di Via De Borch;

•      Mail  da  parte  dell'Azienda  AMG  prot.  n.°  29898    del  15/01/2019,  che

comunica che sono stati ripristinati i punti luce spenti in Via del Castoro.

Alle ore 9,00 entra il Consigliere Terranova. Risultano presenti s Consiglieri.
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quanto  nelle  vicinanze  sono  ubicate  due  scuole  e  la  chiesa.  Auspica  che  gli  uffici

competenti  diano seguito a quanto richiesto.

Interviene   il   Consigliere   Terranova,   che   dichiara   che   non   può   che   essere

favorevole   alla   mozione,   in   quanto   le   periferie   stanno   diventando   quartieri-

domitorio, dóve mancano i punti di aggregazione e ritrovo per i bambini e anziani; la

realizzazione di tale spazio potrebbe essere sia un punto di ritrovo che di svago.

S'inserisce nel dibattito il Consigliere Adelfio, che condivide quanto dichiarato dai

colleghi, aggiungendo che la mozione apporterà sicuramente una modifica alla piazza

valorizzandola  e  dandole  una  maggiore   identità.   Ben  vengano   le   mozioni   che

riguardano la riqualificazione del territorio.

11 Presidente pone ai voti la riozione, votata per appello  nominale, alle ore 9,45, il

cui  esito  è   il   segugnte:   Presenti:   9   Voti  favorevoli:   9.   La  mozione  pertanto   è

approvata con esitò favorevole.

11 Presidente alle ore 9.50 sospende la seduta per dieci minuti.

`,:`             .

Presiedq la seduta il Vice  Presi

11 Pre

Antonin

felÀLdreaGulemi.      `

dente

Partecipa, in qualità di Segretario, l'Esperto Amm.vo Santa Sciuba.q`
1

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11 Presidente,  alle  ore= 10,00,  riapre  la  seduta e  procede  alla  chiama dell'appello:

risultano, pertanto, presenti i Sigg.  Consiglieri:Adelfio, Bruschetta, Gulemi, ,Prester,

Quartararo, Rappa e Terranova. Risultano presenti 7 Consiglieri. `

11 Presidente esorta i Consiglieri ed i Presidenti delle Commissioni a lavorare ad .un

piano  d'intervento  delle  problematiche  più  urgenti  del  territorio  da  sottoporre  al

Consiglio.

Esauriti gli argomenti, il Presidente, alle ore 10,05 chiude la seduta.
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11 Presidente dispone che  gli uffici -rispondano   allà 111 Commissione,  su quanto

richiesto  via  mail,    facendo  presente  che,    nella  trattazione  del  Parere  "  Rifiuti

Urbani"  non è stato apportato alcun emendamento. Inoltre, dovendo indicare sempre

alla 111  Commissione, quali siano le stràde del territorio che  urgono urgentemente di

essere  riassaltate,  demandà  alla  Commissione  Circoscrizionaie  Servizi  Culturaii  e

Demografici  di  individuare  tali  strade.  Alla  Commissione  Servizi  Sociali  chiede

invece di verificare ';e, all' intemo del territorio circoscrizionale, esistano strutture per

accogliere anziani.

Alle ore 9,15 entra la Consigliera Rappa. Etisultano presenti 9  Consiglieri.

Si  passa  alla  trattazione  del  11  punto  all'O.D.G.,  ovvero   "4pp7.ovczzz.o7€z.  verócr/z.

c7c//cz   secJ%rcr   precec7e73fe",    dando   lettua   del   verbale   relativo   alla   seduta   del

14/01/2019, approvato all'unanimità dei presenti alle ore 9,20.

Si passa al 111 punto dell'O.d.G, ovvero  "4Z£z. Jspeffz.vz. e/%J?zz.o7#. proposztz.ve ", con

Lai  "ozLorR  uNe;rThe  per   ogge"o  CCRealizzazione   area  ludicà  attrezzata   in   Piazza

yj.//c}g7tzzz.cr",  a  firma  del  Consigliere  Gulemi,  prot.  n.°   1553774  del   16/10/2018,

iscritta al pupto 5 della griglia degli atti ispettivi.

Illustra la mozione il Consigliere Gulemi, sottolineando che la mozione nasce con
\

1'intento di riqualificare il territorio, privo di tali strutture. Attrezzare quello spazio a
q

centro  ricreativo  significherebbe  rendere  più  vivibile  il  territorio,` prestando  nel

contempo più  attenzione alle esigenze dei bambini.

Prende  la  parola  il  Presidente,  che  condivi`de  quanto  dichiarato  dal  collega  e

aggiunge  che  la  zona  è  sprowista  di  aree  attrezzate  di  questo  tipo.  In tempi  non

lontani,  1a  piazza  era  un  centro  di  aggregazione,  dove.  vi  erano  ubicate  anche

panchine. Realizzare tale  intervento, significherebbe animare nuovariente la piazza.

Prende la parola il Consigliere Quartararo, che si dichiara favorevole alla proposta:

1a mozione va ad evidenziare una problematica che riguarda diverse zone, owero la

mancanza di aree  attrezzate   per bambini.  Basti pensare  come  siano presi d'assalto

dai  bambini   quei  pochi  esistenti.   La  borgata  di  Villagrazia.è  carente  di   spazi

attrezzati, pertanto tale  sito  si presta ad essere realizzato come  spazio aq<rezzato,  in



letto, approvato e sottoscritto

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZI0NE

11 Sottoscritto attesta che copia deua presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li

!6  (,  I  ,  f   _

IL SEGRETARIO

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZIONE

CopiadellapresenteDeliberazione,èstatapubblicataall'Albopretoriodiquestocomunedal,ló/(//Y

successivo.

Palemo, li

a tutto il decimo gjomo

IL SEGRETARIO COMUNALE

DICHIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il
zcl't,i¢: a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Pale-o, ]ì

IL SEGRETARIO


